

**Telegramm des Zentralkomitees
an das ZK der KPdSU zum 36. Jahrestag der
Großen Sozialistischen Oktoberrevolution**

*An das Zentralkomitee der Kommunistischen
Partei der Sowjetunion, Moskau*

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet im Namen aller Parteimitglieder und aller Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik der ruhmreichen Kommunistischen Partei der Sowjetunion und dem großen, heldenhaften Sowjetvolk anlässlich des 36. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution herzlichste Glückwünsche und brüderliche Grüße.

Durch den Sieg der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution haben die russischen Arbeiter und Bauern auf einem Sechstel der Erde unter der Führung ihrer gestählten und kampferprobten Kommunistischen Partei, mit Lenin und Stalin an der Spitze, als erste die Ideen des Marxismus-Leninismus verwirklicht und der gesamten Menschheit die Perspektive für eine neue, glückliche Zukunft eröffnet.

Dank der bewährten Führung durch die Kommunistische Partei der Sowjetunion und dank der heroischen Anstrengungen der Völker des Sowjetlandes hat die Sowjetunion auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens welthistorische Siege im Kampf für den Kommunismus errungen.

Die Sowjetunion ist seit ihrer Existenz das leuchtende Vorbild im Kampf um den Frieden, die Demokratie und den Sozialismus. Die unverbrüchliche Freundschaft zwischen den Werktätigen der Sowjetunion, der volksdemokratischen Länder und der Deutschen Demokratischen Republik, ihre brüderliche gegenseitige Hilfe und Zusammenarbeit beim Aufbau eines neuen Lebens sind der Kraftquell des großen unbesiegbaren sozialistischen Lagers, das gemeinsam mit allen friedliebenden, demokratischen Kräften in der Welt entschlossen und erfolgreich den Kampf gegen die Vorbereitung und Entfesselung eines neuen Krieges führt.

Die umfangreiche und uneigennützigte Hilfe, die das Sowjetvolk